

大阪市教

2010年4月8日
VOL. 458

編集・発行人=中路 龍太郎
発行所=大阪市学校園教員組合
大阪市中央区北内町1-35(大阪市教育会館内)
TEL 6910-8700 FAX 6910-7990

不安がふっとびました 連続講座 わくわく学級びらき



先輩のワザ伝授連
続講座第1回が4月
2日行われ多くの新
採用者を含む90人が
参加しました。その
場での組合加入もあ
りました。

たんぽぽ だより

4月

講師の長吉出戸小
演に「大阪市は初めて
不安でした。が、それもふとび
ました」「とても楽
しかったです。始業式が楽し
みました」と感想が寄せ
ました。

の会では新しい仲
間が参加してくれ
るなか、みんなで
盛り上げた。青年
フェスタの感想を
交流しました。

新しい仲間と触
れ合えたこと、大
阪市教の青年が実
行委員としてフェ
ス

常時掲揚の押しつ
けやピアノ伴奏の
押しつけについて
青年の立場で何が
できるか、意見を
交換できました。次
は4月24日の私
たち大阪市教のし
んかんフェスタ。
昨年も、たくさん
の仲間との出会い
がありました。今
年は富安陽子さん
のお話に青年でつ
くるオープニング



の声を吸い上げる仕
組みがないと批判し
ました。市対連は、格差拡
大、弱肉強食の構造

うられるすばらしい講
座となりました。前田さん
の学級びらき最高です。子ども
見せてあげたいと思
います。そして、「一緒に作りたい」ま
た「学年の終わりに別れを惜しむくら
い、子どもの心の通じ合いや学級での
子どもの居場所づくりがやまっていること
がすばらしく目指したい姿だと心から思
いました」との感想も寄せられました。

○何もわからずうしょようと悩んで、
この勉強会に参加してよかったです。
何よりもみなさんが温かく教えて頂いたのが、うれしかったし、ホッとしました。
○マネできそうなものをしていくかわからず不安で
対使います！

○初めて担任をもつてになって不安で
いっぱいでした。今日のお話を聞いて本
日のお話を聞いて本当に明日から実践で
きることばかりで、不安が解消されました。

○一日、今日と何を
していいかわからず職員室で事務的なこと
をしていました。

議(市対連)は3月26日「新たな市政改
革の骨子(案)」の批判学習会を行いま
した。大阪市は今秋「素案」を発表し来
年4月から次期市政改革の取り組みをす
すめるとしパブリックコメントを求めて
います。

立命館大学の森教授は、骨子(案)が
市民サービス切捨て職員減らしの「経費削
減の取組」や「事業事務総点検」の
「成果」を引き継ぐものであることを指
摘しました。また、「地域主権」と公共
サービスを行政・市民・企業など社会全
体で担う「公共の再編」を打ち出してい
る点について「地域会の弱者や零細企業の声を吸い上げる仕組みがないと批判し

ました。市教委は10年度の検診・予防事業の見直し提案を市教協に実施。①定期健康診断を週20時間以上勤務者に実施。②胸部レントゲン検査を全員に実施。③項目健康診断は40人

でICカードによる出退勤管理が4月は勤務簿と併用となりました。3月26日付教育長通知「勤務時間の割振り変更の取り扱いについて」で、8時15分から校門指導等の場合、勤務時間は17時となります。詳細は3月31日付討議資料・Q&A(改訂版)を参照して下さい。

3・21府民大集会
集合会アピールは、鳩山政権の後期高齢者医療制度廃止の先遣で、労働の温存、普天間基地問題での重大な

な問題が浮上しました。

新しい市政改革骨子(案)

市対連 批判学習会 3 / 26



50歳の全教職員(非常勤・アルバイト除く)が対象に変更。

50歳の全教職員(非常勤・アルバイト除く)が対